

東宝見聞録

懐かしかった4月も終わり、ゴールデンウィークもいよいよ後半がやってきます。保護者の方々、**家庭訪問&三者面談**では御協力ありがとうございました。生徒の夢実現に向けて有意義な時間が持てたのではないかと思います。一日遠足も無事終わることができました。部活動では**合宿**や**練習試合**を行う部も



あるなど、大会出場に向けて着々と準備が進んでいます。**文武両道**を目指し、生徒諸君のさらなる飛躍に期待します。また、5/14(水)からは**中間**



考査があります。特に3年生にとっては進路に大きく関わる大切なテストです。1・2年生も3年生も中間考査に向け、クラス全員で雰囲気盛り上げて欲しいものです。

中国短期派遣を終えて!

本校の特色ある行事「中国短期派遣」が、4/19(土)~23(水)にかけて行われました。姉妹校である中国天津市の**匯文中学**との交流を行いました。今年度は、厳しい校内選考の結果選ばれた生徒4人と引率職員2人の参加でした。参加した生徒の感想をもとに振り返ってみたいと思います。



4/20(日)・・・「今日は、一日中ホストファミリーと天津市内を観光しました。まだ慣れないせいもあり、一日中とても不安だったけど、ホストファミリーの皆さんと楽しく過ごすことができました。時間が過ぎるのがあっという間でした。」



4/21(月)・・・「午前中は、体験授業を受けました。クラスのみんながとても優しくすぐ居やすかったです。写真もいっぱい撮って、握手もして・・・、(笑)・・・、今日一日スターになった気分でした。」



4/22(火)・・・「万里の長城に行きました。すごく人が多くて驚

きました。景色は最高でした。また、地下鉄を利用して天安門広場に行きました。よくニュースで見る景色がありました。」「夕飯のシュウマイもたくさん種類があって、全部おいしかったです。帰るのはい



やだけど、日本食が食べたいなと思いました。4泊5日、充実していて楽しかったです。」

一昨年度までは、毎年行われてきた中国短期派遣ですが、現在では1年おきの開催です。次回の中国への派遣は、再来年の予定です。



(国際交流係より)

身だしなみセミナーで学んだこと!

4月22日(火)に1年生を対象として「身だしなみセミナー」を実施しました。以下にセミナーに参加した生徒の感想を紹介します。(生徒指導部より)

- ・「私もあまり身だしなみをきれいにするという意識が全然なく、無意識のうちにだれていってしまい、初対面の人に不快な思いをさせていたかもしれないと思いました。面接官の例でも、面接官の人は今までどんな格好をしてきたか見抜くことができるらしいので、私も普段の身だしなみをしっかりして、2年後に面接でしっかりと身だしなみで臨み、好印象を与えられるようにしたいと思います。」
- ・「第一印象が3~10秒で決まり、その第一印象で相手に不快な思いをさせてしまうと、これから先良い関係が築けないということにびっくりしました。制服がどの比率で作れば美しく見えるのか、どうしたら動きやすいのかなど、ゴールデンバランス、清潔感、明朗感をよく考えて作られていることを知り、制服にはいろいろな人の考えやアイデア、思いが詰まっていると感じました。これからは制服をしっかり着こなし、セミナーで教えていただいた、制服をきれいに保つ方法を実践していきたいと思います。」



※今回は、紙面の都合で「今後の予定」を掲載できませんでしたが、4/28に配布した5月行事予定表で確認して下さい。